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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和５年度第９回安塚区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

○協議事項（公開） 

 （１）地域協議会活動報告会の開催について 

 ○その他（公開） 

３ 開催日時 

令和５年１２月１８日（月）午後４時３０分から午後４時４７分まで 

４ 開催場所 

安塚コミュニティプラザ ３階 大会議室 

５ 傍聴人の数 

１人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：池田裕夫、石田ひとみ、小松光代、新保良一、中村真二、外立正剛 

松苗正二、松野修、山岸重正、𠮷野誠一 

・事務局：安塚区総合事務所 小林所長、山崎次長、小林市民生活・福祉グループ長（併

教育・文化グループ長）、村松班長、萬羽主任 

８ 発言の内容（要旨） 

【松苗正二会長】 

・会議の開会を宣言 

・池田康雄委員と秦委員の欠席を報告 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 

本日の会議録の確認は、内規により私の方で対応する。 

それでは、次第２協議事項（１）地域協議会活動報告会の開催について、から議事を進

めていく。事務局に説明を求める。 
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【萬羽主任】 

  資料Ｎｏ．１に基づき、地域協議会活動報告会の実施案を説明。 

【松苗正二会長】 

  説明の内容について、質問のある方はいるか。 

【池田裕夫委員】 

  次第２の地域協議会活動報告について確認したい。初めに松苗会長が４年間の総括を

報告し、その後に委員全員が発表するということでよいか。 

【松苗正二会長】 

  そのとおりである。 

【池田裕夫委員】 

  承知した。 

【松苗正二会長】 

  ほかに質問等はあるか。 

  （質問なし） 

  ほかに質問等がなければ、資料に記載されている項目以外で、追加すべきものがある

か確認したい。意見のある方はいるか。 

【小松光代委員】 

  各委員の発表について、一人当たりどれくらいの持ち時間をイメージしたらよいか。 

【松苗正二会長】 

  ５分程度でよいと思っている。 

【新保良一委員】 

  ３分程度がよいのではないか。 

【外立正剛委員】 

  ５分は長すぎると思う。 

【松苗正二会長】 

  長くても５分程度と考えてもらえればよい。 

  ４年間委員を務めて感じたことなどを発表してほしい。 

【小松光代委員】 

  承知した。 

【松苗正二会長】 

  ほかに意見等がなければ、資料に記載されている内容で決定させていただく。 
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  以上で地域協議会活動報告会についての協議を終了する。 

次に次回の地域協議会開催日を確認する。通常であれば、次回は１月２３日（火）の開

催となるが、皆さんのご都合はいかがか。１月２３日（火）開催でよろしいか。 

（「はい」の声多数） 

それでは、次回の地域協議会は１月２３日（火）午後６時から開催する。 

  ほかに連絡事項等はあるか。 

【萬羽主任】 

  令和５年度第２回安塚区町内会長・自治会長合同会議の開催結果について説明。 

キューピットバレイスキー場のオープン延期について説明。 

年末の窓口開設について説明。 

安塚方面隊出初式の開催について説明。 

【松苗正二会長】 

会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 

安塚区総合事務所総務・地域振興グループ  TEL：025-592-2003（内線 23） 

E-mail：yasuzuka-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 
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